

BEFORE THE BOARD OF COMMISSIONERS FOR THE STATE OF OREGON, FOR THE COUNTY OF BENTON

En Materia de Proclamación Del 1 -7 de abril Semana de la Salud Pública En el)	PROCLAMACIÓN P2024 – 005
Condado de Benton)	

En proclamación de la Semana Nacional de Salud Pública del 1 al 7 de abril en el Condado de Benton:

Con el tema nacional "Proteger, conectar y prosperar: todos somos salud pública", este evento en el Condado de Benton celebra el liderazgo, la dedicación y la innovación de muchos socios en todo el condado, incluida la Junta de Comisionados del Condado, nuestro Departamento de Salud y otras jurisdicciones, organizaciones comunitarias, sistemas de salud y muchos otros.

El Departamento de Salud del Condado de Benton pretende a fomentar personas saludables en comunidades saludables, a través de una amplia gama de enfoques de salud pública en base a evidencias. El Departamento de Salud trabaja para prevenir, prepararse, disminuir y recuperarse del impacto de toda la gama de problemas de salud en nuestra comunidad, incluida la reciente pandemia de COVID-19. Nos esforzamos por ser una fuente local de información de salud oportuna y útil en la que nuestras comunidades puedan confiar.

La salud pública incluye nuestro medio ambiente - la calidad del aire que respiramos y del agua que bebemos, y la accesibilidad y seguridad del entorno construido. Centrarse en la salud ambiental es una inversión vital tanto para el presente como para el futuro. Este trabajo es muy grande y abarca desde el monitoreo rutinario de los recursos del agua hasta los refugios de emergencia de calentamiento y para refrescarse, así como las políticas que hacen que nuestras carreteras sean más seguras.

Es fundamental comprender que para todo trabajo de salud pública, el racismo sistémico siempre ha sido y sigue siendo una influencia principal en la estructura y el bienestar de nuestras comunidades. El impacto perjudicial del racismo en los determinantes sociales de la salud (atención médica, educación, estabilidad económica, vivienda y medio ambiente) genera desigualdades para las personas negras, indígenas y de color (BIPOC por sus siglas en inglés) y afecta negativamente los resultados de salud de todas las personas en el Condado de Benton. En un esfuerzo por disminuir estas tendencias, el Departamento de Salud del Condado de Benton se compromete a invertir en programas y soluciones políticas diseñadas para abordar las desigualdades raciales.

Se necesita de la participación de los habitantes para crear una comunidad saludable donde todos los miembros puedan prosperar. Aunque los esfuerzos del Departamento de Salud son vitales para mantener y mejorar la salud de la comunidad, se necesitan los esfuerzos de cada persona en el Condado de Benton para contribuir con pasión, experiencia, innovación y atención a nuestra comunidad. A través de las innumerables acciones de nuestras organizaciones, socios y miembros de la comunidad, podemos trabajar juntos para construir una comunidad segura, saludable y solidaria.

POR LO TANTO, POR MEDIO DE LA PRESENTE SE PROCLAMA que del 1 al 7 de abril de 2024 es la Semana Nacional de Salud Pública en el Condado de Benton.

Adoptada el 2 de abril de 2024.

Firmada el 2 de abril de 2024.

JUNTA DE COMISIONADOS DEL CONDADO DE BENTON

Xanthippe Augerot, Chair

Nancy Wyse, Vice Chair

Pat Malone, Commissioner